

BOLETÍN PIAMARTINO

"EL PATIO"

N°14

Viernes 17 de octubre de 2025



Querida Comunidad Piamartina:

Esperando que se encuentren bien, compartimos con ustedes algunas de las actividades vividas durante esta semana por nuestros estudiantes

Una jornada de fe, comunidad y esperanza

El pasado sábado 04 de octubre, la comunidad piamartina vivió una jornada llena de emoción y sentido en la XXIII Caminata por la Vida y la Familia, un evento que reunió a cientos de estudiantes, familias, educadores y fieles que caminaron con alegría y convicción por la defensa de la vida y los valores familiares.

La jornada comenzó con una liturgia de envío presidida por el Cardenal Fernando Chomalí, quien invitó a todos los presentes a ser testimonio vivo del amor y la esperanza cristiana.

Posteriormente, los participantes emprendieron la caminata hacia el Cerro Primo de Rivera, donde se celebró una Eucaristía comunitaria llena de gratitud, música y reflexión, en la que se dio gracias por el don de la vida y se renovó el compromiso de construir una sociedad más justa, solidaria y fraterna.



"Los Piamartinos somos llamados a fortalecer nuestra misión haciendo bien, el Bien"

Nuclearización Inglés - Matemática

"Recipe for Success: A Culinary Communication Challenge"

Los estudiantes de quinto año A y B se sumergieron en el desafío de crear la receta de su sándwich perfecto, empleando medidas, vocabulario y gramática inglesa asociado al contenido visto previamente en clases tanto en las asignaturas de matemáticas como inglés.

La instancia se llevó a cabo en el salón Padre Elvis, en donde realizaron el proyecto acompañados de los profesores de asignatura, Reinaldo Durán y Katherine Gallo.



CRA Básica

La invitación al ingreso en CRA de la Enseñanza Básica de nuestro colegio es permanente, desde la misma puerta, motivando hacia el mundo de la lectura y otros. Así nos acercamos a ser "el colegio más lindo de Maipú".



Reconocimiento por Asistencia Destacada

La Comunidad Educativa Piamartina felicita a los cursos 5° Básico B, 2° Básico A y II° Medio D, junto a sus profesores jefes, por su destacada responsabilidad y compromiso escolar, reflejados en una asistencia constante y ejemplar durante el mes de septiembre.

Agradecemos también el valioso apoyo de sus apoderadas, quienes con su compromiso diario contribuyen al desarrollo integral de sus hijos e hijas.



¡Muchas felicidades y sigan siendo un ejemplo para todos!





Mes de la familia

Durante este mes, el equipo de inspectoría ha realizado intervenciones en los recreos entretenidos con el fin de reforzar el rol de la familia como pilar fundamental en el proceso educativo. Los estudiantes crearon mensajes de esperanza y actividades lúdicas, donde expresaron y reconocieron el rol que cumple.



Acto Día del Educador Piamartino

Durante la mañana del jueves 16, en los distintos patios se realizó el acto cívico para agradecer y reconocer. la de todos los educadores Piamartinos.



Recreo Entretenido en la cancha

Durante la semana, estudiantes de enseñanza media disfrutaron de una de Recreo iornada Entretenido en la cancha, participando activamente en dinámicos partidos futbolito. Más allá del deporte, la actividad se convirtió en un espacio para fortalecer la convivencia escolar, promoviendo el respeto, la



solidaridad y la responsabilidad, valores fundamentales del carisma piamartino.

Concurso de Logo Oficial del Centro de Estudiantes

Con entusiasmo y creatividad, el Centro de Estudiantes del Colegio Carolina Llona llevó a cabo un concurso para diseñar su logo oficial, invitando a toda la comunidad estudiantil a participar y plasmar su identidad en una imagen representativa.



FUAS en nuestro colegio

Los estudiantes de 4° medio del Colegio Carolina Llona participaron activamente en el proceso de postulación al Formulario Único de Acreditación Socioeconómica (FUAS), en una jornada de acompañamiento



organizada en conjunto con Fundación Luksic y Fundación Por Una Carrera.

Gracias a esta colaboración, los alumnos recibieron orientación personalizada para completar correctamente el formulario, asegurando así su postulación a beneficios estudiantiles para la educación superior. El proceso continúa abierto, y se recuerda a todos los estudiantes que el plazo máximo para completar el FUAS es el **22 de octubre**.

Centro Educacional Piamartino Carolina Llona de Cuevas San José #577, Maipú

© 225318326 - 225314124

Feria Socioemocional

propósito Con el fomentar el desarrollo de competencias socioemocionales en los estudiantes, el Equipo de Convivencia Escolar organizó la Feria Socioemocional, una instancia formativa ٧ recreativa que busca fortalecer



empatía, la comunicación asertiva y la convivencia positiva dentro de la comunidad educativa.

ÁREA PASTORAL Y FORMACIÓN

la

Pastoral Juvenil

el autoconocimiento,

Los estudiantes de pastoral de nuestro colegio han participado del inicio de la Pastoral Juvenil en la Parroquia Piamartina María Madre de los Apóstoles donde aportaron ideas con ٧ experiencias de nuestro colegio. Es importante para nosotros el crecimiento de Escuela-Iglesia la relación tomando en cuenta nuestro sello católico de solidaridad y evangelización

